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実施期間  ：令和 3年 2月 1日（月）～ 3月 2日（火） 

提出意見数 ：6名、12意見 

閲覧場所  ：町ホームページ、都市政策課窓口、各公民館、図書館、パトリアおがわ、ココット 

意見提出方法：郵送、FAX、電子メール、窓口への持参 

 

■意見と対応方針 

NO 該当箇所 意見 町の考え 

1 6-1 

(P3) 

東
武
東
上
線
の
新
駅
と
し
て
「
東
小
川
駅(

仮
称)

」
設
置
の
提
案 

６－１公共交通の将来像でしめされている「みんな

が今よりも快適に移動でき、地域活性化にも資する

公共交通環境の実現」の目標③の実施に際して、東

武東上線の新駅として「東小川駅(仮称)」の設置を

提案いたします。 

折角「ユネスコ無形文化遺産・和紙の里！」に登録

された細川紙を広く知ってもらうためには交通網

が充実してなければ、多くの観光客の来客が望めま

せん。 

東小川地区は団地開発段階から、新駅誘致の活動が

行われていましたが、いまだ現在実現されてないた

め、この機会に新駅を設置して、小川町駅周辺のに

ぎわい創出や観光振興など、 小川町駅周辺のにぎ

わい創出や観光振興の推進を図れるよう公共交通

環境づくりを進めることを提案いたします。 

仮称東小川駅からは伝統工芸会館まで徒歩もしく

は、小川町－パークヒル路線を利用することによ

り、現在のアクセス方法よりも利便性が高まること

と、地域の住民の移動手段としても利便性が高まる

ものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・東小川地区における新駅に

ついては、上位計画である第

５次総合振興計画 後期基本

計画に設置可能性の調査・研

究を行う旨を位置づけてい

ます。 

・地域公共交通計画において

は、既存のバス路線・停留所

を活かして埼玉伝統工芸会

館と東小川地域へのアクセ

ス性を高めるため、「施策⑥

バス路線の維持・充実」を位

置づけています。 

・また、公共交通利用促進と観

光振興に一体的に取り組む

「施策⑫観光客への周知・利

用促進（イベント開催時のシ

ャトルバス運行等）」も位置

付けており、これによっても

アクセス性を高めていく考

えです。 
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NO 該当箇所 意見 町の考え 

2 6-3 

(P11) 

循
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の
移
動
手
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に
つ
い
て 

 

６－１公共交通の将来像でしめされている「みんな

が今よりも快適に移動でき、地域活性化にも資する

公共交通環境の実現」を達成させるために、６－３

では、４つの目標が示されている。特に、目標①の

高齢者等の外出を支援する公共交通施策として循

環型の移動手段を提案致します。 

例えば、上横田／下横田地区の在住者は現在移動手

段がデマンドタクシーの利用のみとなりますが、小

川町～東小川～中爪～下横田～上横田～小川町と

なるような循環型マイクロバスを運行することに

より、時刻表に基づいた計画的な移動が可能となっ

て、高齢者以外にも学生や通勤にもマイカーの利用

削減につながり、これからの脱炭素社会構築にも役

立つものであります。 

その他についても、循環型の移動手段を設けること

によって、町内をくまなく移動可能となって、利便

性が大きくなるものと考えます。 

 

 

・路線バスでは移動できない

空白地域への移動手段は、デ

マンドタクシーが役割を担

っています。 

・デマンドタクシーの運行形

態は、路線を定めない「自由

経路 自宅～指定目的地間輸

送型(個別輸送方式)」にして

おり、これによって循環方向

の移動も可能と考えていま

す。 

・一方で、地域における細かい

移動ニーズへの柔軟な対応

や、デマンドタクシーの持続

可能性を高める必要がある

ため、行政･住民･事業者等の

地域に関連する多様な輸送

資源を活用した、地域主体で

の新しい移動サービスの導

入可能性を今後検討してい

く予定です。 

（施策④地域主体での新しい

移動サービスの導入可能性

検討を参照） 

3 長期的にぜひ実現してほしいことは町内を細かく

まわる交通網が必要になること、そのことでそこの

地域が活性化すると思います。若い人から高齢者ま

で元気で生活できる条件ができれば多くの人も住

めるようになると思います。町内くまなく走る小型

循環バスの実現を期待します。 

 

 

4 デマンドタクシーと合わせて交通空白地域などを

まわる便利な小型の循環バスを走らせてください。 
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NO 該当箇所 意見 町の考え 

5 6-3 

(P12) 

デ
マ
ン
ド
タ
ク
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ー
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て 

デマンドタクシーの導入は大変喜ばれていますが、

次の点の改善をお願いします。 

・高齢者も多く収入も少ないので、料金は 100～200

円程度に 

・病院へ行く時など大変不便です。予約制の導入を 

・行き先は自宅から「希望する場所まで」としてく

ださい。 

・病院など重要な施設には町外でも行けるように

してください。 

・財源確保のためにも国からの補助金を得られる

ようにしてください。 

・人口減少や高齢化の進行が

今後も予測される中におい

て、デマンドタクシーを維

持・継続するため、施策の実

施工程に「事業効果の検証・

見直し」を位置づけていま

す。 

・当町は、鉄道、路線バスなど

の公共交通が連携して公共

交通網が形成されています。

特に路線バスとデマンドタ

クシーは、共存して維持して

いくことが大切だと考えて

います。新型コロナウィルス

感染症拡大に伴う緊急事態

宣言などのため、デマンドタ

クシーの利用者数は減少し

ているものの、タクシー運賃

改定に伴うタクシー料金の

値上がりよって、町の月々の

負担金は、以前と比較すると

増加しております。このよう

なことから、利用料金の引き

下げは、現段階では難しいも

のと考えます。また、予約制

の導入は、デマンドタクシー

事業者は、限られた乗務員、

車両数で運行しており、一般

のタクシーが占有されてし

まうと、デマンドタクシー利

用者全体で見たときに、不便

をこうむる方が多くなるこ

とから予約を受け付けるこ

とは行っていません。デマン

ドタクシーにつきましては、

適切な事業検証と運行形態

など、図っていく考えです。 

6 現在のデマンドタクシーも必要です。料金を安くし

てほしいと思います。 

7 ・予約制にしてほしい。 

・電話してもすぐ来ないので、待ち時間が長く困っ

ている。 

・嵐山方面まで行けるように検討してください。嵐

山町との話し合いをしてほしいです。その時は出

席したします。 

・料金を安くしてください。 

8 ・予約制にしてほしいです。 

・待ち時間が長くて困る。（スーパーなどで降りて

買物し、帰りのデマンドタクシーを頼んでも待ち

時間が長くなる） 

・とても助かっていますが、できればもう少し料金

を安くしてほしいです。近所の方も利用している

ので、もう少し安くしてほしいと言っています。 

9 町長の長い要望だったデマンドタクシーが当時の

副町長、議会、関係機関・団体の努力でようやく実

現した。とてもうれしいことです。デマンドタクシ

ーの町民の関心はその登録者数が示すように大変

高い数値です。今後更に町民の要望に寄りそった運

行に努めて下さい。そうすることが住んで良かった

小川町となり町の人口流出、減少に歯止めをかける

条件になると考えます。町の人口がピーク時から約

９千人減少しました。町の公共交通の充実はまった

なしです。 
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NO 該当箇所 意見 町の考え 

10 計
画
全
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便利に暮らすことを誰もが望んでいます。それには

隣の町との連携が必要だと考えます。ぜひ嵐山町と

の連携を実現してください。これは小川町の活性化

にもなると思いますのでぜひ進めてほしいと願っ

ています。全力で応援します。お願いいたします。 

・これまでは、観光客への公共

交通利用促進を図る周遊観

光イベントや、路線バスの維

持・充実等に取り組む中で隣

接市町村と連携を図ってい

ます。 

・今後も更なる連携強化に向

けて、引き続き取り組む考え

です。 

 

11 問
題
点
の
分
析
に
つ
い
て 

これまでの経過や問題点の具体的な分析がないの

で、具体的な改善の方向がわからない。言葉だけの

「目標」や「改善」になっている。 

・地域公共交通計画の策定過

程では、現行計画に該当する

小川町地域公共交通網形成

計画に位置付けた施策・目標

値の進捗・達成状況の調査・

分析を実施しています。 

・調査・分析結果を踏まえて、

小川町地域公共交通活性化

協議会で公共交通のあり方

について審議した上で計画

（案）をとりまとめていま

す。 

 

12 そ
の
他 

交通問題の改善や町の発展には人口問題が大きく

かかわっています。人口増の対策を追加してくださ

い。 

・具体的な人口減少対策は、小

川町総合振興計画等に基づ

いて取り組んでいくことに

なります。地域公共交通計画

についても、公共交通の側面

から人口減少対策に寄与す

るよう取り組む考えです。 

 

 


